

Asumió el nuevo juez de Paz de Las Lomitas

Categoría: Noticias

Publicado: Viernes, 28 Marzo 2025 13:18

En un acto realizado hace instantes en el salón “Juan José Paso” del Superior Tribunal de Justicia, el abogado Omar Padilla juró y asumió sus nuevas funciones de juez de Paz de la ciudad de Las Lomitas.

El presidente del STJ, Guillermo Horacio Alucín tomó juramento al flamante magistrado, en presencia de los demás integrantes de la Corte Provincial, la ministra Claudia María Fernández, los ministros Ariel Gustavo Coll y Marcos Bruno Quinteros y el procurador General, Sergio Rolando López.

En la apertura de la ceremonia, la secretaria de Trámites Originarios, María Celeste Córdoba, leyó la Resolución 184/25, a través de la cual el STJ designó al doctor Padilla en el referido cargo, en reemplazo de su anterior titular, el doctor Nicanor Aurelio Maldonado.

Luego, el presidente del STJ tomó el juramento de estilo al nuevo juez de Paz y, con posterioridad, la doctora Córdoba leyó el acta que plasmó el desarrollo del evento. A su término, se procedió a la firma del documento.

Primer eslabón

Para referirse al acontecimiento institucional, el doctor Alucín habló en el cierre del acto, destacando la importancia que tiene la Justicia de Paz al erigirse como “el primer eslabón de acceso a la justicia” y su papel esencial dentro de una comunidad, no solo en la resolución de conflictos, sino para intervenir como órgano de prevención de los mismos.

Habló de la capacidad o idoneidad del doctor Padilla para desempeñarse como juez de Paz, pero sobre todo, destacó el hecho que sea oriundo y residente en Las Lomitas. “Esto otorga un plus que sin dudas redundará en beneficio del servicio, porque conoce la idiosincrasia de la comunidad y está en estrecha comunicación con los pobladores; lo cual es vital en el ejercicio de esta función”, subrayó el presidente del STJ.

Tras realizar una breve reseña histórica de los orígenes de la Justicia de Paz en el mundo occidental, el doctor Alucín se refirió al rol componedor que tienen los Juzgados de Paz, buscando en todo momento mantener la “armonía” de una comunidad.

Finalmente, auguró éxitos al nuevo magistrado, exhortándolo a trabajar con sabiduría, paciencia y mucha perseverancia, siempre con la mirada puesta en los vecinos y en la atención de requerimientos propios de su competencia funcional.

Asumió el nuevo juez de Paz de Las Lomitas

Categoría: Noticias

Publicado: Viernes, 28 Marzo 2025 13:18

